

7/16 (土) いきいきコンサート

文化会館大ホールで、「第66回社会を明るくする運動 子どもいきいきコンサート」が開催されました。このコンサートは、犯罪や非行の防止と罪を犯した人の立ち直りについて理解を深め、犯罪や非行のない地域社会を作ろうとする運動の一環として行われたものです。

当日は、ともなりくんをはじめとした塩谷郡市管内のキャラクターが来場者を出迎え、コンサートでは、野州一番轟太鼓、矢板東高校合唱部、各市町の団体が歌や楽器を披露するなど、会場を盛り上げました。



7/20 (水) リオ五輪・壮行会

市役所で、リオデジャネイロオリンピックのサッカーの審判（副審）に選ばれた、国際審判員・相楽亨さんの壮行会が行われました。相楽さんは、ワールドカップで2大会連続で副審を務め、オリンピックにおいても前回のロンドン大会に続いての選出となります。

壮行会では、市長をはじめ、参加者からエールが送られました。相楽さんは、「オリンピックの審判は、実力だけでなく運もなければ選ばれない。いつも通りの精神状態で臨みたい」と決意を語ってくれました。



(上写真) 右から  
・齋藤市長  
・相楽さん  
・渡邊体育協会長  
・青木サッカー協会長

7/22 (金) まんじゅうでお出迎え

23日（土）の2日間、泉公民館で、「釜の蓋まんじゅう作り教室」が開催されました。県北では、8月1日にあの世の蓋が開き、13日間かけてご先祖様がお墓まで歩いて来るのにお腹が空かないようにと炭酸まんじゅうを作り、仏壇に供える習慣が残っています。

計60人が参加し、ほぼ笑み会の皆さんから上手な炭酸まんじゅうの作り方を学びました。参加者からは「作り方を学べたので、当日はおいしいおまんじゅうを作って、ご先祖様にお供えしたい」などの声が聞かれました。



7/24 (日) 第13期矢板武塾開講

矢板武記念館で、「第13期矢板武塾」が開講されました。矢板武塾とは、矢板の礎を築いた矢板武の精神を受け継ぎ、「現代のまちづくり」を学び・考え・実践するまちづくり塾です。第13期矢板武塾には、市内3校の高校生9人を含む計13人が参加しています。

この日は、まちづくりとは何かを考え、実際にまちを歩き、グループごとにマップ作りを行い、矢板の現状を話し合いました。今後は、12月17日（土）の発表会に向けて、まちづくりプランの検討を進めていきます。



7/30 (土) 県消防操法大会出場

県消防学校で、「第42回栃木県消防操法大会」が開催されました。ポンプ車操法の部に8チーム、小型ポンプ操法の部に7チームが参加し、県内の各地区から選出された団員たちが技術を競い合いました。

当日は、7月2日（土）の「矢板市第48回消防ポンプ操法大会」小型ポンプ操法の部で優勝した第3分団第2部の皆さんが塩谷地区の代表として出場し、家族や仲間から熱い声援が送られる中、この日に合わせ、積み重ねてきた練習の成果を披露しました。



8/3 (水) 花いっぱいコンクール

市自治公民館連絡協議会による「花いっぱいコンクール」の審査会が行われました。このコンクールは、花づくり自慢の自治公民館がその出来栄を競うもので、今年は20の自治公民館が参加し、地域内7カ所の広範囲にわたって植栽した乙畑と、公民館の周囲と道路の路肩を集中的に植栽した大槻が最優秀賞に輝きました。

どの自治公民館も地域の皆さんの手により、カンナ・サルビア・マリーゴールドなど色鮮やかな花で美しく彩られ、利用者やドライバーの心を和ませ、親しまれています。



最優秀賞  
乙畑 (上写真)  
大槻 (左写真)  
優秀賞 東町  
努力賞 通岡 豊田

8/6 (土) 子ども会野球大会

東小学校グラウンドで、「第46回矢板地区子ども育成会連合会野球大会」が開催されました。矢板地区子ども会育成会連合会では、青少年の健全育成や地域コミュニティ間の交流を目的に、本大会をはじめ、さまざまな育成会活動を行っています。

当日は、4チームが参加し、1年生のかわいらしいバッターから6年生の本格派バッテリーまでが熱い戦いを繰り広げました。グラウンドには、選手や監督、保護者たちの歓声が響き、交流を深め合う楽しい大会となりました。



優勝  
城山クラブ (上写真)  
準優勝 富田  
3位 南部城山ジャイアンツ  
4位 中東B

8/6 (土) 塩田ダムでカヤック

塩田ダムで、環境文化都市やいた創造会議主催の「水辺の生き物しらべ&カヤック体験会」が開催されました。このイベントは、矢板市の自然を再認識し体感してもらおうと、宇都宮大学・飯郷研究室とオム・チェ・アウトドア&スポーツクラブの協力により、行われたものです。

当日は、市内外から親子連れなど、約40人が参加し、「こんなに自然豊かなところが身近にあるとは知らなかった」「初めてのカヤックだったが、とても楽しかった」などの声が聞かれ、豊かな自然を満喫した様子でした。



## 祝！関東大会出場おめでとうございます

県予選を見事勝ち抜き、矢板中学校 相撲部・体操競技部・弓道部の皆さん、片岡中学校 陸上競技部の山中勇利さん・水泳部の森友希さんが関東大会出場を決めました。

矢板中学校 相撲部は、4年連続の関東大会出場。相撲部3年生の皆さんは「昨年は決勝リーグには行けなかったのが初戦敗退してしまったので、昨年以上の結果を残したい」と熱く抱負を話し、また、片岡中学校 陸上競技部の山中さんは、「自己ベストを出せるよう頑張りたい」と決意を語ってくれました。



陸上競技 (片岡中学校)

山中 勇利 (3年)  
8月8日(月)・9日(火)  
第44回関東中学校陸上競技大会  
(駒沢オリンピック公園運動場陸上競技場)



水泳 (片岡中学校)

森友 希 (2年)  
8月8日(月)～11日(木)  
第40回関東中学校水泳競技大会  
(栃木県立温水プール館)



相撲 (矢板中学校)

井澤 悠人 (3年) 大島 啓彰 (3年)  
鈴木 康平 (3年) 高杉 未羽 (3年)  
大金 洋人 (2年) 菊地 啓太 (2年)  
8月6日(土) 第40回関東中学校相撲大会  
(山梨県忍野村国体記念土俵)  
※大島 啓彰さんは個人戦にも出場



体操競技 (矢板中学校)

江面 弥紗姫 (3年) 佐々木 美紅 (3年)  
大門 亜未 (2年) 上村 綱華 (1年)  
君嶋 千弥 (1年) 藤田 寧々 (1年)  
8月8日(月)～10日(水)  
第47回関東中学校体操競技大会  
(茨城県笠松運動公園体育館)



弓道・男子 (矢板中学校)

吉沢 星輝 (3年) 若狭 蓮 (3年)  
齋藤 哲也 (2年) 高橋 真翔 (2年)  
8月9日(火)  
第27回関東中学校弓道大会  
(宇都宮市屋敷運動公園弓道場)



弓道・女子 (矢板中学校)

坂本 優衣 (2年) 笹沼 里帆 (2年)  
杉浦 天 (2年) 松永 彩花 (2年)  
8月9日(火)  
第27回関東中学校弓道大会  
(宇都宮市屋敷運動公園弓道場)

## 8/7 (日) 第24回 たかはらやまトライアスロン

矢板運動公園をスタート・ゴールにして、「第24回 たかはらやまトライアスロン」が開催されました。

本大会には、オリンピック・スプリント・リレー・キッズ部門に全国から441人が参加し、熱戦を繰り広げました。中には愛媛県や大阪府など遠方から参加した選手や、親子で参加する選手も見られました。

また、当日は矢板中央高校の生徒をはじめとする230人ものボランティアが運営をサポートし、大いに大会を盛り上げました。



### 大会結果 (市内参加者)

オリンピックの部 (スイム 1.5km / バイク 40km / ラン 10km)

順位	氏名	総合記録	順位	氏名	総合記録
46	岡村 秀治	2:47:53	165	笹沼 守	3:22:54
82	齋藤 正樹	2:58:19	195	齋藤 典男	3:30:51
126	大島 隆宏	3:09:15	199	木下 英亮	3:32:31
135	木下 正三	3:10:40			

スプリントの部 (スイム 0.6km / バイク 20km / ラン 5km)

順位	氏名	総合記録	順位	氏名	総合記録
8	見形知亜莉	1:12:43	52	本橋 瑠唯	1:40:04
21	内田 志春	1:22:04	64	三富 匠	1:42:41
36	吉沢 勇輝	1:30:56			

## 8/7 (日) 片岡・子ども神輿復活

片岡駅周辺で、「子ども神輿」が行われました。これは、片岡商工振興会・青年部が中心となり、子どもたちの健全育成や地域で思いづくりをしてほしい、との思いから、約20年ぶりに「子ども神輿」を再開したものです。

当日は、50人以上の小学生が参加し、地域の皆さんが見守る中、片岡郵便局近くの八幡宮神社から、東西自由通路を通り、片岡駅西口まで「子ども神輿」を運びました。また、開催日にちなみ、87mの特設流しそうめんが設けられ、夏休みの思い出に残る楽しい昼食となりました。



## 8/11 (祝・木) 山の日イベント

山の駅たかはらで、山の日イベントが開催されました。これは、今年から施行された「山の日」にちなみ、八方ヶ原の絶景を楽しんでもらおうと企画されたもので、参加者たちは、自然の中を2時間ほどハイキングし、雷霆の滝でマイナスイオンをたっぷり浴びた後は、とちぎ和牛や地元の新鮮野菜のバーベキューを堪能しました。

参加者からは「大自然の中でバーベキューができ、思い出に残る山の日になった。機会があれば、また訪れたい」との声が聞かれました。



## 8/14 (日) 第34回 ふるさとまつり in 長峰

長峰公園で、「第34回ふるさとまつり in 長峰」が開催され、2万人が来場しました。

会場内では、ボルダリングやアクアボールなどのアクティブ&スポーツ体験やよしもと縁日、移動動物園が行われました。また、矢板市公式LINE「やいこみゅ」とのコラボ企画として「矢板のうまいもの祭り」を初開催し、市内の食材を使った料理などを提供しました。

ステージイベントでは、笠間特別観光大使「NEVA GIVE UP」のライブ、「よしもとお笑いステージ」、木幡神社の「太々神楽」などが披露され、来場者を楽しませました。

